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ОРДЕН "ЗА ОТВАГУ" 

№ 3823744 

 

АЛЛЕН КХА 

 

10 июля 1943 года, несмотря на отсутствие оружия, Аллен Кха проявил инициативу и 

руководил объединенной группой, выполняя задумки командования. Он организовал и 

провел штурм на радиовышку, успешно ее взяв.  

 

Именно тактическое превосходство Аллена Кха стало решающим фактором этого дня. Его 

действия, обусловленные стратегическим мышлением и исключительной смелостью, 

позволили изменить ход битвы.  

 

Благодаря тому, что Аллен Кха проявил исключительное мужество и тактическую сметку, 

радиовышка была взята. Его бесстрашные и решительные действия останутся в памяти 

как истинный образец мужества и боевого духа Красной Армии. 

 

 

 

 

 

Командир батальона 

Майор Михаил Зотак 
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2023-044 

 

ORDER "FOR BRAVERY" 

No. 3823744 

 

ALLEN KHA 

 

On July 10, 1943, despite the lack of weapons, Allen Kha took the initiative and led a composite 

group, fulfilling the commander's intentions. He organized and led a storming of Radio Hill, 

successfully capturing it. 

 

It was Allen Kha's tactical superiority that became the decisive factor of that day. His actions, 

driven by strategic thinking and exceptional courage, managed to change the course of the battle. 

 

Thanks to the fact that Allen Kha showed exceptional courage and tactical acumen, Radio Hill 

was captured. His fearless and decisive actions will remain in memory as a true example of the 

courage and fighting spirit of the Red Army. 

 

 

 

 

 

Battalion Commander  

Major Mikhail Zotak 


